
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018年 9月 5日（水） 第 8 回 例会 （通算 2802 回） 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 

：今月のロータリーレート＄１=112円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京池袋ロータリークラブ 

～ 誕生 1959 年 4月 ～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

地区ガバナー：松坂 順一氏「研修と活性化」 

   ＜9 月の予定＞ 5 日（水）会員卓話 12日（水）ゲスト卓話 19日（水）職場訪問 26日（水）夜間例会（台北大同 RC来島） 

会    長：宮代 昌三          幹  事：大家 雅彦 

例会日時：木曜日 12：30～13：30   場所：池袋駅前メトロポリタンホテル 

創 立 1959年 4月 3日  承 認 1959年 5月 22日 

スポンサークラブ 東京北ロータリー 

特別代表      竹田恒徳（当時東京北 RC代表） 

初代会長      松下正寿会員 

当時のガバナー  佐久間長吉郎氏 

アディショナルクラブ 

   東京板橋ロータリークラブ 

   創立 1967年 4月 8日 承認 1967年 6月 26日 

   東京池袋西ロータリークラブ 

   創立 1972年 4月 10日 承認 1972年 5月 12日 

   東京豊島東ロータリークラブ 

   創立 1986年 2月 19日 承認 1986年 2月 22日 

例会頻度      月 3回（8月・3月は 2回 

ビジターフィー   4500円（海外クラブ会員 2，000円） 

米盛 博和氏 7 日 上勢頭 保氏 9日 松原 栄松氏 15日 橋本 孝来氏 16 日 黒島 剛氏 24 日 

姉妹クラブ 1971年 5月 19日 

        シドニーでの RI 国際大会開催日

に、かねてより親交のあった、オース

トラリアサウスウェールズ州のエッピン

グ RC に当時の会員 6 人として訪問

しクラブ締結。 

 

友好クラブ 1999年 2月 19日 

        那覇 RC 創立 40 周年記念祝賀会

に参加し、同じく創立 40 周年を迎え

る当クラブと友好クラブ締結。 

60周年記念式典を 2019年 4月 4日 

東京池袋メトロポリタンホテルで行う予定 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は 27 名の出席です。毎回これ位の出席ですと、

年間通して出席率も良くなると思いますので、よろしく

お願いいたします。今日は新入会員の入会式、クラブ

協議会並びに決算報告もあります。時間が足りないく

らいですが、本日の例会をよろしくお願いいたします。 

 

◆◇◆会場監督（SAA）出席委員会◆◇◆ 

委員長：東上里 和広氏 

1，例会の司会ローテンションを組み、SAA委員一

人ひとりの個性ある進行で、マンネリ化をなくし、然も

楽しく明るい雰囲気のもとで会が運営されるよう努め

る。2，SAA委員はその職責について充分に理解を

し、委員が一致協力して職務を遂行する。3，来賓、ビ

ジターの来訪を歓迎し、プログラム・親睦委員会及び

事務局との連携をとりながら明るく楽しい例会となるよう

努める。4，ロータリアンの三大義務の一つ「例会の出

席」にもあるように、年間を通して出席率向上を図るた

めにも、メークアップの案内を丁寧に細かく行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上の 4つとなっております。委員長は初めてでま

だまだ至らない所もありますが、頑張っていきたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

◆◇◆プログラム・親睦委員会◆◇◆ 

 委員長：黒島 剛氏 

今年度会長のテーマ「ロータリーを楽しもう！」に従っ

て、楽しく会を盛り上げ、充実した例会にするために 1

年間の活動を考え、ロータリークラブの活動を一般市

民にも知らせることで（新聞等で掲載）、楽しいプログラ

ムを組んでいきたいと思っております。１．ゲスト卓話 

（様々な職業の方に依頼） ２．会員卓話 （会員各社

の現況等）３．夜間例会 （会員の親睦）４．公開例会 

（地域への PR）と 4 つの柱を立てて頑張っていきたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。 

◆◇◆情報・広報委員会◆◇◆  

委員長：佐藤 智博氏 

活動の予定としましては 1、定期的に週報を発行し、

クラブ活動について情報提供を行う。2、新入会員へ

のオリエンテーションを行い、ロータリークラブ活動へ

の理解を深め積極的な活動を促す。3、ホームページ

を活用し、ロータリークラブの活動について認知を高

める。4、SNS を活用し、ロータリークラブのスケジュー

ル情報を共有するとともに、会員同士の交流を深める。

私も委員長は初めてですので至らない点、多々あるか

ロータリーソング：奉仕の理想  四のテスト 

入 会 式：漢那憲隆氏(請福酒造有限会社代表取締役社長) 

決 算 報 告 並 び に ク ラ ブ 協 議 会 / 各 委 員 会 報 告  

メ ー ク ア ッ プ：大濵 達也 宮良 薫 

＊遠 藤 正 夫：漢那さん 入会おめでとうございます。今後よろしくお願いします。 

＊大 浜 一 郎：憲隆！入会おめでとう！ 

＊今 西 敦 之：暑中お見舞い申し上げます。漢那様ようこそおいで下さいました。 

＊櫻 井 浩 一：白保にソバ屋 Open しました。来て下さい。 

◆BOX ￥4，000 

 （累計￥41，000） 

◆コイン ￥5，001 

 （累計￥21，656） 

合 計￥62,656 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪第 5回 8月 15日（水）例会報告 （通算 2800回）≫ 

本日のニコニコ 

＜司会進行＞ 東上里 和広 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 ： 遠 藤 正 夫 

会 員 総 数：44名 

出席義務会員：43名 

出 席 数：29名 

欠 席 数:14 名 

出 席 率：67.44 % 

通算出席率：58.73％（7月） 

＜出席報告＞ 



と思いますが、副委員長の南波さん、委員の皆さん会

員の皆様にご協力頂きながら情報・広報委員会に努

めて参りたいと思います。 

◆◇◆会員増強委員会◆◇◆ 

       副委員長：大浜 勇人氏 

 １．会長の方針に添い、出席率を高めるため SAA と

の連携強化に努める。2、クラブ会員数は４５名以上と

位置づけ、委員各位が職業分類の補充の意識を持ち

つつ会員増強を図る。本日、漢那憲隆くんが入会しま

したので、あと 1 人です。ご紹介いただける方がいまし

たらよろしくお願いいたします。 

◆◇◆会員選考・職業分類委員会◆◇◆  

委員長：前木 繁孝氏 

１、ロータリアンとして、被推薦者の適格性を次の観点

から調査検討し、理事会に報告する。 

○人格や識見○奉仕の精神 

２、広く異業種間の交流を行えるよう、職業分類を検討

し、均衝のとれた会員構成を意識した運営に努める。

以上の 2点です。よろしくお願いいたします。 

◆◇◆職業・社会・青少年委員会◆◇◆ 

 副委員長：小林 昌道氏 

1、上半期及び下半期に 1回ずつ会員の職場訪問

を実施する。2、地区補助金を利用した「海星小学校

学習環境支援プロジェクト」の実施。3、次年度に向け

て地区補助金を利用した事業の検討を行う。4、支援

学校の子供達のためになるような、何らかの交流を検

討する。会員の方の職場はどういう感じなのか興味が

ありますので、年 2回は実施ししていきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

◆◇◆国際奉仕・米山委員会◆◇◆ 

        委員長：新 賢次氏 

国際奉仕」の 4 つ目の「国際的な会合」＝国際大会

㏌ハンブルグ（ドイツ）への参加を取り組みます。大会

への参加は、ここ数年多くの参加を得ております（韓国

8 名、アトランタ 6 名、トロント 8 名）2019 年 6 月上旬

のハンブルグ大会においても、5～6 名程度以上の参 

加を得て参加したいと思います。2 姉妹クラブ台北大

同扶輪社と友好クラブ台東東扶輪社との継続的交流

の取り組み姉妹クラブ台北大同扶輪社は 2014年 4 

月 10 日に 30 周年の周年事業を行っていることから、

今年度の 2019年の 4月 10日が創立 35周年にあた

ると思われますが、正式な情報が入り次第対応して行

きたいと思います。一方、友好クラブの台東東扶輪社

は 2016年 3月 15日に 35周年が行われているため、

2019 年は 38 周年になります。恐らくは 5 年ごとの周

年事業の年には当たらないので周年事業は無いもの

と思われますが、今後の情報を入れながら判断して参

ります。地区の米山奨学委員会の方針に則った取り組

み当クラブは外国人の留学生の受け入れは行ってお

りませんが、2014～2015 年度以来、複数回にわたり

分区内の留学生との交流活動を行っております。今年

度も交流活動が可能かどうか、地区・分区米山委員会

の情報収集を行いながら、取り組んで行きたいと思い

ます。また、米山功労者（表彰者）の呼びかけや米山

記念奨学会への寄付活動（現状の 1500 円で維持す

べきかどうか）などの研究をしていきたいと思います。

具体的な案としては、クラブ寄付累計総額があと 10万

円足らずで 500万円に到達した場合は、クラブ表彰制

度の 100 万ごとの感謝状受賞対象になることから、10

万円の寄付の実現を目標にしたいと思います。その他、

米山関係の最近の情報としては、台湾には米山奨学

金を受けた OB が日本からの若者を受け入れる組織

「中華民国扶輪米山会」を立ち上げたとの情報があり

ます。このような「日本人若手研究者対象台湾米山学

友制度」なども研究視野に入れながら、地区・分区の

情報を入れ、活動を進めて行きたいと考えます。 

◆      ◆◇◆ロータリー財団◆◇◆ 

      委員長：仁開 一夫氏 

Every Rotarian Every Year クラブ認証を確実にする。 

ロータリー財団への寄付目標を１人あたり 230 ドルとする 

地区補補助金の活用及び勉強会、具体的に言うと、どこ 

でもいいわけではなく弱者、光の当たらない所にするのが 

ロータリーです。グローバル補助金制度の勉強会。次年

土 度に向けて地区補助金を活用したプロジェクトを検討する 



～例会風景～ 

 2018年 8月 29日（水） ～観月会～ ビアガーデン「海坊主」19：00

～ 

生年月日：1975年 5月 14日 

勤 務 先：請福酒造有限会社 

役 職 名：代表取締役社長 

職業分類：酒造業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心配していた雨も上がり、心地よい

風が吹きとても楽しい時間でした 

新入会員：漢那 憲隆氏 ≪ご 挨 拶≫ 

JCを卒業して久しぶりにこういう会に参加させていただきました。

父がクラブに入会していたので、話を聞く事はありましたが少し緊

張しております。知っている先輩も多くいますので、安心している

部分もあります。これから皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

『ロータリアンとしての誓い！』 『これから一緒にロータリーを楽しもう！』 ご入会                        。 

カンパーイ♪ 

愛媛県伊予三島 RCの大西英彦氏

がメークアップに来てくれました。 

↓
大
西
英
彦
氏 


